



Pièces	5 Pièces
Superficie	211 m²
Référence	HR2780
Prix	2 975 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Propriété de style provençal sans vis-à-vis, sur un bel terrain plat avec piscine entourée des grandes terrasses de 100m² offrant une vue panoramique sur la mer. Située dans un calme quartier résidentiel à seulement 10 minutes à Monaco et quelques minutes au village médiéval d'Eze ainsi que pour accéder l'autoroute. La villa est composée rez-de-chaussée, d'une entrée, un séjour avec 4,5 mètres de hauteur sous plafond et cheminée s'ouvrant sur le jardin et à la piscine, une cuisine indépendante et équipée, 3 chambres et 2 salles de bains. Au niveau supérieur, la chambre principale avec ...

Provençal style property not overlooked, flat grounds with swimming pool surrounded by large 100sqm terraces offering a panoramic view of the sea. Located in a quiet residential area just 10 minutes from Monaco and a few minutes from the medieval village of Eze as well as access to the motorway. The villa is composed on the ground floor, an entrance, a living room with 4.5 metre ceiling height and fireplace open onto the garden and the swimming pool, an independent and equipped kitchen, 3 bedrooms and 2 bathrooms. On the upper level, the master bedroom with dressing room, an office, and an ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

